

子苑第一

幼稚園だより

令和1.7.19

和顔愛語

いい笑顔 いい挨拶 いい一日



♪一学期 楽しいこといっぱいあったね♪



一学期が終わりました。去年はあまりの猛暑続きに毎日熱中症を心配していましたが、今年は梅雨明けを待ち望む毎日でした。そんな中、梅雨の晴れ間に、年中さんはどろんこ遊びに挑戦しました。思いっきり汚しても良い服装をお願いしますとの要望に快く協力いただき感謝です。初めは恐る恐る泥水の溜まる砂場に足をつけていた子どもたちも次第に大胆になってきました。最後は夢中になってつま先から頭のおぺんまでを泥一杯をつけて楽しく遊んでいました。子どもたちにとっては泥んこ遊びはこの上ない至福の時、ヌルヌル感、ベトベト感がたまりません。幼稚園では遊びの持つ様々な“要素”を見極め、学びの芽につなげています。また、自主性や社会性をはぐくむことにもつなげています。



二学期は、日本文化の持つ伝統・伝承遊びにも力を入れたいです。先日「まごまごサークル」さんのご協力で「お手玉」をたくさん作っていただきました。楽しいお手玉遊びに期待してください。

★まごまごサークルの皆さまありがとうございました！

一学期、無事に終わることが出来ましたことをご報告するとともに、ご協力に心から感謝申し上げます。二学期も元気いっぱい園活動ができることを願っています。



『こいのぼり大行進』

年少さんと年長さんのペア、そして年中さんが吉新町にある稲荷神社にお参りに行きました。年少さんにとっては初めての園外活動。道路を年長さんに手を引かれ一生懸命歩きました。神社では、「こいのぼり」や「かしわもち」、「ちまき」についてのお話を聴きました。そして、元気に大きくなれますようにと願いを込めて作った鯉のぼりを神様にお見せしました。

『避難訓練』



園では避難訓練を年間八回行っています。一学期は三回行いました。一回目は引き渡しの訓練を、二回目は先生方には消火訓練と園児たちには消防車見学を行いました。三回目は先週行いました。避難の仕方は本当に素早くになりました。どの子も先生の指示の「お」「か」「し」「も」を守って素早く避難することができるようになりました。

※おさない かけない しゃべらない もどらない



★お泊り保育に年長さんが行きました。全先生方で年長さん8グループ（クラス混成）の担当や補助にあたりました。初の自立活動、心に残る楽しい思い出になりました。



☆市民公園や学びの森公園は自然に満ちた魅力ある場所です。春の遠足ではみんなで大きな円を作ってお弁当。年中さんはザリガニ釣りに大喜び。



『交通安全教室』

市役所のまちづくり推進課の交通安全指導員の方のご指導と母苑会の役員さん方の協力で、交通安全教室を行いました。講習後、園庭に描いた道路を使って歩行練習をしました。「とってもしっかり出来たね。」と褒めていただきました。

夏休み交通事故に注意しましょう。



子どもの成長には目覚ましいものがありました。特に年少さんは園生活にも慣れ元気一杯、いろいろなことに楽しく取り組むことが出来ました。

どの学年も8月26日は真っ黒になって元気に登園してください。